

山岳遭難の防止

秋は1年で最も多くの山岳遭難が発生



秋は、1年で最も山が豊かな表情を見てくれる季節であり、美しい紅葉を求めて多くの方がハイキングや登山を楽しめます。

しかしながら、例年11月に多くの山岳遭難が発生しております、神奈川県内においても昨年（令和4年）、一年中で最も多くの山岳遭難が発生しています。

日没も早くなり、朝夕の冷え込みも厳しくなってきますので、防寒対策などしっかりと準備が必要です。

- 装備品を必ず携行しましょう。
- 登山計画書を提出しましょう。
- 登山アプリを上手に活用しましょう。
- 健康状態を確認し、万全の体調で登りましょう。
- 早めの出発、早めの下山を心掛けましょう。



犯人からの電話に備えておくことが、被害防止の第一歩です。

例えば、息子や孫などを装った犯人から
「お金の入ったカバンを無くした。」
「女性を妊娠させてしまってお金が必要。」

などと言われたら、

「〇〇おじさんには相談したの？」
と、実際にはいない人の名前を言ってみてください。

もし相手が、

実際にはいない人の名前を言っていることに何の反応もなければ、それは詐欺！

犯人が知らないことで、かつ、本当の息子や孫なら分かることを質問することで、電話の相手が本物（息子や孫などの親族）か偽物（詐欺の犯人）か見分けることができます。

詐欺の犯人に対する質問を、家族と一緒に考えてみましょう。

鍵なし自転車 盗難急増中！

7月、8月で約50件の自転車盗難が発生しています。鍵なし（鍵をかけない。鍵を差したまま）での盗難被害が半数以上です。



特殊詐欺被害防止

犯人からの電話に対する質問を
事前に準備しましょう！

交番からのお知らせ

長沢交番管内で陰部を露出させる公然わいせつ事件が発生しています。

昼夜問わず人通りの少ない場所を通るのは避けて、不審と感じた人がいたら近づかないようにしてください。

また、陰部を露出させる人を見かけたら直ちに110番通報してください。



多摩警察署公式X（旧Twitter）
https://twitter.com/kawasaki_tamaps



多摩警察署公式ホームページ
<https://www.police.pref.kanagawa.jp/ps/tama/>